
「愛媛の子育て支援の明日を考え
る会」を開催しました。子育て中の
親御さんや子育て支援活動をされ
ている方々にご参加頂き、ご要望を
伺いました。
こんな支援が足りない、活用できて
いない支援がある、こうしたらもっと
　　良くなる等、今後もお話しを皆様
　　　から伺って参ります。

昨年豪雨災害を受けた愛媛県。
復旧復興に向けて、歩き続けています。9月議会では被災地の子ども達の支援、早期
復興、道路・河川・砂防施設の整備等のための補正予算が可決されました。
被災地の復旧・復興を県全体で後押しして参ります。
私もこれから12月議会に臨み、一般質問に登壇します。



※新事務所（東石井4丁目16-27）への移転を予定しています。

ご意見をお聞かせください

中野たいせいは『愛媛の明日をつくりたい』をスローガンに
県政に取り組んでいます。ぜひ、皆さまのお声をお聞かせくだ
さい。地域の寄合・少人数の集まりなど、皆さまからのご意見
をいただける場所に伺わせて頂きます。

堀之内公園で開催された、がん患者さんを支
援するイベント「リレー・フォー・ライフ・ジャパ
ン2019えひめ」に愛媛県議会がん対策推進議
員連盟の一員として参加しました。


